
AfDler vergleicht Corona-Impfstoff mit Zyklon-B
Im ehemaligen Nazi-Konzentrationslager Mauthausen hat „AfD-Aktivist“ Stefan Bauer Corona-Impfstoffe
mit dem Giftstoff Zyklon B verglichen. Das berichtet die BILD in ihrer aktuellen Ausgabe.

Bauer sagt in dem Video, das wohl in der Gedenkstätte aufgenommen wurde: „Hoffen wir nicht, dass hier
jemand vorhat wieder ein Konzentrationslager einzurichten. Auch nicht für Leute, die die Impfung
verweigern oder die sich nicht testen lassen wollen. … wir brauchen kein neues Zyklon B, sei es als
AstraZeneca oder als Biontech.“

Ist die AfD eine Nazi-Partei? Natürlich nicht. Gibt es in jeder Partei korrupte Politiker und Idioten? Sicher
doch. Aber Leute wie Herrn Bauern braucht die AfD sicher nicht, keine Partei braucht so jemanden. Auch
wenn ich mich wiederhole: Die AfD wird nur dann auf Dauer bestehen, wenn sie sich vom braunen
Bodensatz zu lösen vermag. Je eher, desto besser.
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